

Advent und Gesang Zauberhafter Markt in Gronau



Bensheim (mic). Neben dem großen Weihnachtsmarkt in der Bensheimer Innenstadt gibt es weitere Angebote in den Stadtteilen. Auerbach hatte seinen Weihnachtsmarkt bereits. Am vergangenen Sonntag folgte Gronau mit dem Adventszauber. Im Zentrum unterhalb der Kirche waren kleine Buden aufgestellt, an denen es Glühwein und andere Leckereien gab. Die Besucher genossen die intime, entspannte Atmosphäre, die den Reiz kleiner Märkte in der Vorweihnachtszeit ausmacht. Hier trifft sich die Stadtteilgemeinde zum gemütlichen Plausch bei einem Glas Punsch oder Glühwein, und man kann den stressigen Alltag vergessen. Wie in den vergangenen Jahren war der Markt wieder gut besucht. Tradition hat die musikalische Begleitung durch den Posaunenchor und die Darbietungen des „Männergesangsvereins Eintracht Gronau 1901“, die im Wechsel im Freien und vor der Kirchentreppe sangen und spielten. Foto: Burmeister